

Atelier d'écriture , le 10 mai 2020

Le roi et la reine

Il était une fois dans un château, un roi ni gentil, ni méchant, et une reine bonne et jolie. Le roi était âgé et la reine aussi. Ils avaient une fille, jeune et belle. La fille a grandi et a quitté la maison pour vivre sa vie, ailleurs. Ses parents n'étaient pas trop contents mais la fille avait grandi et avait décidé de faire sa vie ailleurs.

Elle est partie dans un autre village et elle a fait sa vie, là. Elle a rencontré un garçon et elle est restée avec lui pendant quelques années. Mais le garçon l'a laissée, il a cherché une autre femme. Il restait avec elle juste pour l'argent.

Un jour, elle rencontra un autre amour et elle fit sa vie avec lui. Il était beau, il travaillait, il aimait se promener avec elle. Ils rencontrèrent des amis. Ils partirent en voyage faire un petit tour du monde, pour connaître les autres pays où il fait beau, où la vie est tranquille. Et après ils se marièrent et ils eurent des enfants : une fille et un garçon.

La jeune fille et le loup

Un loup se promenait dans la montagne. Il ne voyait jamais personne. Il vivait seul. Il était toujours de mauvaise humeur, très agressif. Il avait de la haine contre tous les hommes mais il ne savait pas pourquoi.

Un jour il entendit une musique douce qui le fit pleurer. Une jeune fille jouait du violon au pied de la montagne. Le loup prit son courage et s'approcha de la jeune fille qui s'envola aussitôt...



« Mais pourquoi t'envoles-tu ? » Un perroquet perché sur une branche lui dit: « Peut-être que tu t'es approché de trop près. Tu dois garder tes distances. Si la jeune fille revient, regarde-la gentiment. » La jeune fille revint. Le loup fit un pas mais pas deux, la regarda avec douceur, lui sourit.

Alors elle joua du violon toute la nuit et la montagne s'illumina. Le loup devint le meilleur ami des hommes.

Le petit garçon et le loup

Il était une fois un loup qui vivait dans la montagne. Les habitants du village le chassaient avec des pierres car il était méchant et attaquait les enfants. Le loup était obligé de rester caché dans une grotte toute la journée. Il profitait de la nuit pour sortir trouver de la nourriture. Les habitants du village qui avaient très peur de se faire attaquer par le loup n'osaient pas sortir la nuit.



Une nuit, le chef du village, qui était un peu sorcier et avait des pouvoirs magiques, sortit avec son fils pour cueillir des fruits qui ne poussent que la nuit. Le loup les guettait et attaqua le petit garçon. Le père avait pris avec lui sa baguette magique. Il réussit à taper le loup avec sa baguette magique et il le transforma aussitôt en un gentil loup.

La solidarité à Dagawala

Dans le village Dagawala, derrière les montagnes du Sud, vivait un peuple heureux.

Mais un jour, les familles qui vivaient près de la forêt furent attaquées par des lions. Au centre du village tout était calme et pourtant autour du village les attaques se répétaient. Un rescapé d'une de ces attaques réussit à alerter la population. Mais au coeur du village les habitants ne se sentaient pas concernés.

Cependant il arriva qu'un jour un lion fut aperçu sur la place du village. Alors, pris de panique, les habitants se réunirent tous au centre du village pour prendre des mesures afin de combattre les lions. Chacun donna son idée et même celui qui avait donné l'alerte. Mais il ne fut pas pris au sérieux.

Voilà que maintenant, il sort devant tout le monde et il dit : " Qui peut prendre un verre seulement avec un seul doigt, deux doigts ou trois doigts ? ".

Les villageois s'écrient : " Mais il est complètement fou ! ".

Chacun essaie et constate que c'est difficile alors qu'avec cinq doigts c'est possible, ayant compris qu'être solidaires est la meilleure solution pour combattre les lions. Ils réussirent à chasser les lions.

Et depuis ce jour, les habitants de Dagawala ont compris que c'est l'union qui fait la force et qu'il ne faut jamais sous-estimer quelqu'un quel qu'il soit.

